

Pressemitteilung Nr. 03/2016

Betriebsleiter Dipl.-Ing. Joachim Rautenberg feierte am 03. März 2016 sein 25-jähriges Jubiläum im öffentlichen Dienst

Durch die Frau Verbandsvorsitzende, Landrätin Tamara Bischof, wurde im Rahmen der Werkausschusssitzung der Betriebsleiter der FWF, Herr Dipl.-Ing. Joachim Rautenberg, für 25 Jahre im öffentlichen Dienst geehrt.

Die Verbandsvorsitzende würdigte die langjährige Mitarbeit und das eingebrachte Engagement für das Unternehmen. Sie dankte ihm für seine hohe Einsatzbereitschaft und das weitsichtige Handeln für die sichere Wasserversorgung im Verbandsgebiet der FWF. Für die Zukunft wünschte sie ihm, auch im Namen der Werkleitung, weiterhin viel Erfolg und Gesundheit.

Als Anerkennung wurde ihm die Ehrenurkunde des Freistaates Bayern überreicht.



Die Fernwasserversorgung Franken (FWF) ist ein rein kommunaler Zweckverband und versorgt weite Teile Mittel- und Unterfrankens mit Trinkwasser. Wir gehören mit einer jährlichen Wasserabgabe von rd. 17 Mio. m³ zu den TOP 5 der bayerischen Wasserversorgungsunternehmen. Die FWF betreibt ein Fernleitungssystem mit über 1.100 km Rohrleitungen, über 2.500 Schachtbauwerken und mehr als 100 betrieblichen Stationen. Die FWF ist ein mittelständisches Unternehmen mit mehr als 80 Mitarbeitern und einem Haushaltsvolumen von 33 Mio. €. Die FWF liefert Trinkwasser über mehr als 650 Übergabestellen an Städte und Gemeinden. Die Entscheidungshoheit der FWF liegt zu 100% in kommunaler Hand (bei sechs Landkreisen und einer großen Kreisstadt).

Uffenheim, 10.03.2016 V.i.S.d.P.

gez. Hermann Löhner M.Sc. Werkleiter